

La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA AVISOS Y NOTICIAS

AÑO XXIII, N.º 8723

PALMA DE MALLORCA

HORAS DE DESPACHO

Ampliación: De las once de la mañana a las seis de la tarde...

Administración: Desde las diez de la mañana hasta las...

TELÉFONO N.º 27

Oficinas: Conquistador, 39

PRECIOS DE ABONO
Espana
Extranjero (Unión Postal)
Número suelto
Id. atrasado

Esta edición ha sido confeccionada antes de las doce de la noche del sábado

El accidente

En el Liceo, Lepreux y Dumoissel fueron enemigos irreconciliables. Luego separóse la vida, y ya habían perdido hasta el recuerdo de aquel odio...

Lecturas y Comentarios

El ahorro del perro chico.—Para salir en los papeles.—Una bromita infantil. Un diario francés dedica un curioso artículo al cálculo del enorme capital en que se habría convertido una moneda...

cos en las Cortes españolas. Un periódico.—El Liberal—decía en su artículo de fondo que este discurso fue «maravilloso». El efecto que este discurso produjo—dice el mismo periódico—fue de consternación y estupor.

solución y se acordó que la instancia pasara a informe de los Síndicos, los cuales emitirán el correspondiente informe antes del próximo martes en cuyo día se volverá reunir la Comisión...

Notas municipales

Durante la semana próxima estará encargado del servicio de obras en el Ensanche, don Antonio Rebase; del de Fomento y Beneficencia don Juan Surda; del de Alumbrado, don Miguel Oliver y del de Gobierno y Policía, don Luis Alemany.

Nafragio de un falucho

La pareja de carabineros del puesto de Porto-Colom participó ayer al Comandante de marina que a cosa de las doce del día 25 entró en aquel puerto el falucho San Lorenzo tripulado por el patrón Antonio Calafat y del marinerio Bernardo Rita...

El Corpus en Calviá

Como recordarán nuestros lectores el día de la festividad del Corpus del año último, ocurrió en la villa de Calviá un hecho que pudo tener fatales consecuencias con motivo de haber intentado el cabo de Carabineros Nicolás Conde Cámara, revolver en mano impedido que el sacerdote que llevaba la Sagrada Forma en la procesión de aquel día pasara por encima de la bandera.

Del Ejército

Orden de la Plaza del día 26. El Excmo. señor Ministro de la Guerra en 18 del actual dijo al Capitán general de estas islas lo siguiente: Excmo. señor. Por el ministerio de la Gobernación en R. O. de 16 de Enero próximo pasado, se dijo a este de la Guerra lo que sigue.—Visita la comunicación dirigida por el consejo superior de emigración dando cuenta de las dificultades con que tropiezan los españoles que pretenden emigrar por parte de las autoridades dependientes del ministerio del digno cargo de V. E. para obtener los documentos a que hace referencia el art. 9.º del reglamento provisional para la ejecución de la ley de emigración...

De Sociedad

Se celebró en el oratorio de las Reparadoras la fiesta de su titular, por las niñas de la Corte del Niño de Jesús, dirigidas por las Religiosas de dicha asociación. Se proclamó la nueva Junta de la Corte, que quedó constituida en la siguiente forma: Presidenta, Señorita Dolores Gual de Torrella. Vice-presidenta, señorita Carmen Muntaner. Tesorera, señorita Concepción Nadal. Secretaria, señorita Manuela Fuster. Vice-secretaria, señorita María Costas. Sacristana, señorita María Teresa Portuñy. Vice-sacristana, señorita Emilia González. Encargada de labores, señorita Catalina Moragues. Ayudante, señorita María Teresa Fuster.

PALMA

Se ha concedido la cruz de plata del mérito naval, con distintivo rojo, a los cabos de mar de primera y segunda respectivamente Juan Burguera Ferrer y Pedro Perez Rosa.

Los pobrecitos provincianos

Estamos en momentos muy críticos para la política española. Hemos comenzado a entrar en una nueva era. He de advertir al lector que desde hace poco más de un año hemos inaugurado ya varias nuevas eras. Así lo aseguran dos o tres periódicos de Madrid. Cuando se celebró la manifestación en honor de Mendizábal, y a la cual concurrieron, no las 30.000 personas que dijeron estos dos o tres periódicos, sino dos ó tres mil; entonces, repito, se dijo que habíamos entrado en una nueva era. Entramos en otra cuando el señor Costa hizo su informe sobre la ley del terrorismo. Más tarde, al hacer el señor Maciá su intervención en el Congreso, entramos también en otra era (puesto que se creyó que aquellas palabras horribles, execrables, provocarían un enorme movimiento de protesta nacional). Ahora, estos días, un senador republicano ha pronunciado un discurso contra el Gobierno, y los dos o tres periódicos aludidos han salido una vez más diciendo que acababa de inaugurarse otra era. Esto de las eras nuevas es cosa que va picando ya en historia. Si en el espacio de un año hemos inaugurado cuatro ó cinco eras, ¿qué deberemos entender por eras? ¿De cuánta duración hemos de suponer que son estas eras? En la presente ocasión, sin embargo, el asunto reviste un diverso cariz. Ahora si que parece que entramos en una era nueva de nuestra política. Todos los que leen los artículos de fondo de esos dos o tres periódicos, lo dicen. El aludido senador, alcarreño accidental, catalán por nacimiento, pronunció en el Senado un discurso como se recuerdan po-

La explanada de "Can Perantoni"

Ayer a las doce y media de la tarde se reunió la Comisión de Ensanche, para tratar de la instancia presentada por don Tomás Literas, protestando de la disposición de la Alcaldía en la que se prohibió el acarreo de tierras de la explanada de "Can Perantoni". Los Síndicos que habían sido convocados a la reunión, solicitaron datos y antecedentes para informar la repetida instancia. El señor Calvet y el Arquitecto municipal, manifestaron que en la Memoria que se acompañó al proyecto y plano de Ensanche que juntamente con estos fue aprobada, figura el proyecto de un paseo en la explanada de "Can Perantoni". Además añadieron que los terrenos que integran la citada explanada pertenecen en propiedad exclusiva al Ayuntamiento, por ser el vertedero de materiales, un servicio público municipal y haberse construido el terraplen de avance hacia el mar por obreros de la Brigada municipal. Seguidamente se cometieron varios artículos de la ley de puertos y la Instrucción de dicha ley. Con estos antecedentes la Comisión, acordó en principio; sostener la propiedad exclusiva de la explanada de "Can Perantoni" y solicitar del contraista que reponga a su primitivo estado la parte de terraplen destruido. Anunciada la Comisión del deseo de dar facilidades al contraista de las obras del puerto, indicó que le serian facilitadas las tierras de los desmontes que considere conveniente hacer el Ayuntamiento en el arrabal de Santa Catalina y en otros sitios. Sobre estos puntos no recayó re-

Argos.

Estos niños yanquis son muy divertidos! (Del Diario de Barcelona.)

